

NEWS DE LUXE

JUNE 2014



LA NOUVELLE PREMIÈRE D'AIR FRANCE, UNE SUITE HAUTE COUTURE

La nouvelle cabine La Première, véritable écrin, accueille désormais quatre suites individuelles exclusives à bord des Boeing 777-300 long-courriers d'Air France. A bord, chacune promet une intimité préservée et permet de s'isoler partiellement ou totalement, dans un confort absolu.

Bien-être, repos et sérénité voyagent en harmonie, pour un moment d'exception. Une fois installé, l'hôte de La Première est comme chez lui. Le large fauteuil s'adapte à chaque morphologie et invite immédiatement à la détente et au repos. En un instant, il se décline en un véritable lit, totalement horizontal et long de plus de deux mètres. Chacun profite d'un écran tactile personnel de 24 pouces (61 cm) à l'image Haute Définition, l'un des plus grands jamais proposé à bord.

La suite peut également se vivre à deux. En face du fauteuil, un siège confortable, un ottoman, permet au client d'inviter un hôte, le temps d'une conversation ou d'un repas. La suite devient salon, restaurant, espace de travail, etc. Tout est permis dans cet espace modulable à l'envi.

AIR FRANCE'S NEW LA PREMIÈRE, A DESIGNER SUITE

The new La Première cabin, a veritable jewel, now has four exclusive individual suites on board Air France's long-haul Boeing 777-300. On board, each suite ensures optimum privacy and enables customers to be totally or partially alone, in absolute comfort.

Well-being, relaxation and serenity go hand in hand, for an exceptional trip. Once on board, the La Première guest will immediately feel at home. The large seat adapts to any morphology and promotes rest and relaxation. In an instant, the seat turns into a fully-flat bed over two metres long. Each guest has a personal 24-inch (61 cm) HD touch screen, one of the largest ever seen on board.

The suite can also be enjoyed with a fellow passenger. Opposite the seat, a comfortable seat, an ottoman, enables the passenger to invite a guest for dinner or simply for a conversation. The suite in turn then becomes a drawing room, a restaurant, or a work area. Anything goes in this space which changes according to the passenger's desires.

LA FÊTE DE LA MUSIQUE

L'Alliance Française Dubai célèbre la journée internationale de la musique lors de deux événements musicaux les 20 et 21 juin, avec 15 groupes et artistes.

Le 20 juin – 18h30 – L'Emirates Community Orchestra, récemment fondé, qui regroupe des jeunes musiciens de diverses nationalités sous la direction de Jonathan Arme-premier basson de l'Orchestre National Symphonique des Emirats-proposera pour la première fois à l'Alliance Française de Dubaï, la Symphonie N°1 de Beethoven.

Le 21 juin - La Fête de la Musique. Lancée en 1982 par le Ministère de la Culture français et célébrée dans toutes les grandes villes de France, la Fête de la Musique est une plateforme pour tous les musiciens et groupes, amateurs et professionnels, de tous les univers musicaux. Motivée à recréer l'esprit des festivals de rues français, l'Alliance Française Dubaï envahit les allées du Souk de Madinat Jumeirah et accueille les groupes et les musiciens du cru.

Cette année Kamal Musallam, The Gypsy Swing Project et bien d'autres se produiront dans une atmosphère de fête. Entrée gratuite.

LA FÊTE DE LA MUSIQUE

Alliance Française Dubai celebrates World Music Day with 2 music events on June 20th and 21st, with 15 artists and groups.

June 20th – 6.30 pm - The Emirates Community Orchestra, recently founded, gathering young musicians from various nationalities under the direction of Jonathan Arme-first basson of the UAE National Symphonic Orchestra-will perform for the first time at Alliance Française Dubai "Symphony No. 1 (Beethoven)"

June 21st - Fête de la musique (music festival). Launched in 1982 by the French Ministry of culture and celebrated in every major city in France, la Fête de la musique is a platform for any musicians or bands, amateurs and professionals from any music genre. Willing to recreate the spirit of this street festival in France, Alliance Francaise Dubai invades the alleys of Souk Madinat Jumeirah and welcomes all locally based bands and musicians.

This year Kamal Musallam, The Gypsy Swing Project and many more will perform live in a festive atmosphere. Free entry



Info: Tel: 04 335 87 12 - www.afdubai.org



QUOI DE NEUF À NOVO CINÉMAS?

En plus d'une atmosphère jeune et fraîche qui va bientôt se déployer dans les "Grand Cinemas" de la région, Novo Cinémas donnera aux cinéphiles la possibilité de personnaliser leur soirée à travers un choix clairement différencié de places et d'options. NOVO COOL, NOVO EDGE et NOVO SKY représentent la variété de places assises, du siège standard au siège supérieur dans les rangées du fond, au balcon avec vue imprenable (si disponible). En même temps, trois classes définissent le type d'expérience à vivre. NOVO 3D apporte au spectateur l'expérience exaltante de la 3D, alors que NOVO IMAX vous plonge littéralement dans l'action. Mais NOVO 7-STAR est le moyen le plus exceptionnel pour profiter des grands blockbusters de l'été, en offrant des niveaux de confort et de service personnalisés, garantissant de rendre le spectacle unique et mémorable comme jamais.

WHAT'S NEW AT NOVO CINEMAS?

In addition to a fresh and young looking atmosphere that will soon roll out in existing Grand Cinemas outlets in the region, Novo Cinemas will allow cinema-goers the ability to customise their night out through a clearly differentiated choice of seating and theatre options. NOVO COOL, NOVO EDGE and NOVO SKY represent the variety of seating positions within the theatre, from standard seats to superior back-row seats to iconic balcony views (where available). Meanwhile, three theatre classes define the type of experience to be had. NOVO 3D brings the exhilarating experience of 3D visuals to the viewer's world, while NOVO IMAX represents the world's leading immersive cinema experience. However the most lavish way to enjoy those big summer blockbusters would be through NOVO 7-STAR, which offers unprecedented levels of comfort and personalised service guaranteed to make every viewing experience unique and memorable.

VAN CLEEF & ARPELS LES FLEURS DE COSMOS FLEURISSENT À NOUVEAU

Un nouveau chapitre s'ouvre pour la collection Cosmos™, dans une explosion de fleurs de printemps ornées de nacre blanche et d'onyx. Avec un mélange subtil de douceur et d'éclat, ces créations de bijoux rendent hommage à la nature et à la chance, deux des sources d'inspiration les plus chères à la Maison.

Nous avons eu un coup de cœur pour la «Bague entre les doigts», en or rose, nacre blanche et diamants.

VAN CLEEF & ARPELS THE FLOWERS OF COSMOS BLOOM AFRESH

A new chapter is opening for the Cosmos™ collection, in an explosion of spring blossoms adorned with white mother-of-pearl and onyx. With their subtle blend of softness and brilliance, these jewelry creations offer fresh homage to nature and luck, two of the Maison's most cherished sources of inspiration.

We had a crush on the "Between the Finger Ring", in pink gold, white mother-of-pearl and diamonds.



THE BEACH WATERPARK

THE BEACH, la destination plein air, loisirs et divertissement, en face de JBR, est une nouvelle option rafraîchissante pour s'amuser entre amis ou en famille cet été avec THE BEACH Waterpark. Une activité physique amusante pour tout le monde, l'aire de jeux gonflable attire les enfants et les adultes à la recherche d'une expérience de sports nautiques extraordinaire, au sein d'un complexe à présent incontournable, au coeur de la plage de Dubaï.

* Il est important d'être en bonne condition physique et de respecter les mesures de sécurité lors de l'utilisation de THE BEACH Waterpark.

* Gilet de sauvetage inclus.

THE BEACH WATERPARK

THE BEACH, the outdoor leisure and entertainment destination opposite JBR, brings a fun and refreshing new option to cooling off with friends and family this summer with THE BEACH Waterpark.

An entertaining physical activity for everyone, the inflatable playground attracts both kids and adults looking for an extraordinary water sports experience at Dubai's must visit seaside destination.

*It is important to have good fitness levels and take safety/precautionary measures when using THE BEACH Waterpark.

*Lifejacket will be included.

Date : Tout l'été - Ongoing throughout the summer
Event : THE BEACH Waterpark
Timing : 10:00am - 7:00pm, daily
Venue : Off the shoreline at THE BEACH, opposite JBR
Cost : AED50 de l'heure pour les enfants / per hour for kids
AED60 de l'heure pour les adultes / per hour for adults
AED195 par jour (adultes et enfants) - daily (both kids and adults)



“RAMADAN NIGHT MARKET”

Du 17 au 27 juillet, le seul marché de nuit à Dubaï pendant le mois sacré du Ramadan est de retour avec des activités, des promotions et des offres de shopping uniques. Ramadan Night Market propose une ambiance festive pour passer un bon moment en famille et profiter d’offres alléchantes chez des marchands venus des quatre coins du monde.

5 pavillons, un espace pour les enfants, des cadeaux exceptionnels, des offres exclusives et une ambiance unique, des “réductions, bonnes affaires ou offres spéciales” et des tombolas quotidiennes. Entrée gratuite.

“RAMADAN NIGHT MARKET”

From 17-27 July 2014 Dubai’s only night market during the holy month of Ramadan is back with exhilarating activities, offers and unique shopping opportunities. Ramadan Night Market offers a great ambiance with loads of fun, frolic and family time along with tempting offers from the retailers coming from across the globe

5 unique pavilions, massive kids area, exceptional gift items, exclusive deals and unique shopping ambiance. This “shoppers paradise” will offer great “discounts, bargains & special offers” with exciting “raffle draws and daily prizes. The entry to the consumer fair is free.

Where: Zabeel Hall, Dubai World Trade Centre from 8 p.m. till 2:00 a.m.
For bookings and enquiries, contact: +9714 3885191 www.ramadannightmarket.com

**PANDORA
UN NOUVEAU CONCEPT INNOVANT**

La collection “Essence de Pandora” est une expression émotionnelle des valeurs intérieures, la compréhension des multiples facettes qui composent une femme et sa vie.

La collection Essence dispose d’un bracelet en argent avec un assortiment de breloques en argent délicates, chacune représentant une valeur personnelle telle que la passion, la liberté, la santé, la paix, l’espoir, le bonheur, la compassion, la confiance, la foi, la stabilité, l’énergie, l’amour, le courage.... Les porte-bonheur glissent sans effort sur le bracelet, et sont maintenus en place grâce à un insert de silicone flexible intégré à l’intérieur du noyau d’argent de chaque breloque.



**PANDORA
A NEW AND INNOVATIVE CONCEPT**

Pandora’s essence collection is an emotional expression of inner values, understanding the multi-faceted components that make up a woman and her life.

The ESSENCE COLLECTION features a slender sterling silver bracelet with an accompanying assortment of delicate hand-finished sterling silver charms, each representing a personal value such as passion, freedom, health, peace, hope, happiness, compassion, trust, confidence, faith, stability, energy, love, courage...

The charms slide effortlessly onto the Essence Collection bracelet, and are secured in place thanks to an innovative patent pending design based on a flexible silicone grip built inside the sterling silver core of each charm.



**Novotel & Adagio
Abu Dhabi Al Bustan**







Novotel: 361 rooms
6 restaurants / bars / lounges
Fitness & Wellness Centre
7 Meeting Rooms and Ball Room

Adagio: 279 apartments
from studio to 3 bedrooms
Indoor parking and Free WiFi

ALL AT THE SAME CORNER!

For Booking, contact:
Tel : +971 2 501 6444 Fax : +971 2 508 6333 Email : H6533-RE1@accor.com
Sheikh Rashid Bin Saeed Street / Rabdan Street, P.O. Box 95208 Abu Dhabi

novotel.com
adagio-city.com